



Instituto Provincial de Administración Pública

Tierra del Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur

Convocatoria Provincial de Investigaciones sobre el Estado y la Administración Pública



El IPAP lanza una convocatoria provincial de investigaciones sobre el **Estado y la Administración Pública fueguina**, con el objetivo de dar visibilidad a estudios producidos por agentes públicos y/o estudiantes que aborden problemáticas actuales del Estado.



La intención es resaltar la importancia de la **investigación en el sector público**, permitiendo poner en valor los trabajos realizados que tengan al Estado fueguino, provincial o municipal, como objeto de estudio. De esta forma, las investigaciones serán publicadas en el Portal Web del IPAP y difundidas en diversos medios para posibilitar el intercambio de información respecto de diferentes aspectos y áreas de la Administración Pública provincial y municipal.

Convocatoria Provincial

Investigaciones sobre el Estado y la Administración Pública

Buscamos dar visibilidad a trabajos de investigación que permitan problematizar y reflexionar sobre nuestro Estado fueguino (provincia y municipios)

⚠️ Recepciones hasta el 30 de noviembre del 2023

somos



La recepción de investigaciones se llevará a cabo hasta el 30 de noviembre del 2023. Cabe aclarar que todos los aportes son válidos, incluyendo ensayos, tesis, tesinas, de grado, de posgrado, individuales y grupales. Los interesados podrán subir sus investigaciones al siguiente formulario: **RECEPCIONES**

Las consultas se recepcionarán a través del correo electrónico:
investigacionesipap@tierradelfuego.gob.ar